

xvi^e et xvii^e siècles, les amateurs de notre histoire locale.

Cette pierre est actuellement visible au Musée Vivenel.

En remerciant M. Béreux de son intéressante communication, le Président lui adresse ses félicitations à l'occasion de sa récente nomination, pour faits de guerre, de chevalier de la Légion d'honneur.

Les huttes gauloises de Lacroix-Saint-Ouen
par M. HÉMERY

Près de Lacroix-Saint-Ouen (Oise), notre collègue M. Hémerly a découvert les vestiges d'un village gaulois. Les huttes, construites en clayonnage recouvert de roseaux ou de torchis, étaient creusées dans le sol à une profondeur variant de 0^m.70 à 1^m.20.

Certains de ces fonds de cabane étaient remplis de terre noire avec traces de foyers, d'autres, au contraire, ne contenaient que de la terre sableuse.

Dans le voisinage de ces huttes, trois squelettes humains ont été mis à jour, mais, en l'absence de tout document archéologique, il est impossible de dater ces sépultures.

Les recherches de notre collègue permettront peut-être de jeter un jour nouveau sur les origines du bourg de Lacroix-Saint-Ouen.

Note sur une épée en bronze
par M. POIRMEUR

M. Poirmeur présente une épée en bronze trouvée près de Moru (Oise). Cette arme est garnie par les petits rivets de bronze qui garnissent la poignée à soie plate. Malheureusement, la pointe de la lame, qui est pistilliforme, est brisée.

Cette épée est identique à celle qui est conservée à l'Académie d'Irlande à Dublin.